

ございます 年頭にあたり



町民の皆様、明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、夢あふれる輝かしい平成29年の新春をさわやかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

また、日頃より、町政全般にわたり、暖かいご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

私は、「思いやりのある現場主義」を信条とし、町民の皆様の思いを汲み上げ、それを反映した町政運営を第1に施策を推進しているところでありますが、本年も引き続き、第7次総合計画に掲げた将来像である「共に創る 次代に輝く 安心・活力のまち 上三川」の実現を目指し、未来に夢の持てるまちづくりに取り組んでまいります。

昨年を振り返りますと、北海道新幹線青森駅～新函館北斗駅間の開業やリオデジャネイロオリンピックでの歴代最多のメダルラッシュなどの明るい話題がありました。一方、震度7を記録した熊本地震をはじめ、北海道や東北地方に多大な被害をもたらした台風や火山の噴火など自然災害の脅威を改めて感じた年でありました。

本町におきましては、人口減少や少子高齢化という課題の中で、昨年は、今後10年間のまちづくりを示す第7次総合計画をスタートさせ、自治会と行政を繋ぐ「自治会コンシェルジュの設置」、災害時に備えての「自主防災組織の設立」、新たな雇用の場の確保に向けた「新産業団地開発への着手」、町民の皆様の利便性向上のための「住民票等のコンビニ交付」、今年の春に完成する「上三川小学校体育館の建設」などの様々な取り組みを進めてまいりました。

本年につきましても、町民の皆様に寄り添う姿勢を崩さずに、先人の皆様が築いてきた本町の益々の発展に向けて全力で取り組んでまいります。本町の財政状況は、社会保障費の増大により厳しい運営を強いられているところではございますが、地域における安全確保を図るための「防犯灯の一斉LED化と町による集中管理」、子どもが安心して学べる場を整備するための「小・中学校へのエアコンの設置」、「タブレット端末の導入」など新しい事業についても実施してまいります。また、昨年に引き続き、健康増進のきっかけづくりとして取り組んでいます「健康マイレージ」、雇用環境の整備を図る「新産業団地の開発」等につきましても、積極的に推進してまいります。

結びに、町民の皆様にとりまして、本年がさらなる躍進の年となりますよう心から祈念申し上げますとともに、今後とも、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



上三川町長

星野 光 利

あけまして おめでとう



上三川町議会議長
津野田 重一

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、幸多き新年を迎えられましたこととお喜び申し上げます。

重ねて、日頃より議会活動に対し深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

年頭に当たり、議会を代表して、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

去年は、リオデジャネイロオリンピック・パラリンピックが開催されました。連日繰り広げられる熱戦がテレビ放映され、遠い日本においても大変な盛り上がりを見せました。本町出身の海老原有希選手が陸上女子やり投げでオリンピック2大会連続出場を果たされ、また、競泳の萩野公介選手を始め多くの栃木県出身の選手が活躍され、世界を相手にひたむきに戦う姿は感動を与えてくれました。

さて、国内に目を向けますと、国が経済活性化のためマイナス金利政策など様々な施策を講じておりますが、多くの国民は景気回復を実感できずにいる状況です。また、地方では、東京圏への人口集中傾向の加速、人手不足の深刻化、大都市との賃金水準の格差など様々な問題に直面しております。

町においても、少子高齢化・人口減少の対策、住民福祉の向上、産業の振興などの様々な課題に対して、将来を見据えた政策の実行が必要となっております。

この様な中、今後10年間のまちづくりの新たな指針として「上三川町第7次総合計画」が策定されました。町の将来像として掲げられている「共に創る 次代に輝く 安心・活力のまち 上三川」を実現するため、地域の代表であり、政策の決定機関である議会が果たす役割と責務を認識し、議会としましても計画の進捗状況や効果について注視してまいります。

また、本町議会では、活発な議会活動を推進するため、「議会活性化に向けた改革検討会」を設置し検討を重ねております。それにより、去年は常任委員会数を3から2に再編し、1委員会あたりの人数を5又は6人から8人に増やし、多角的な議論が行える環境を整備しました。今後も、議会機能の充実・強化を図るため議会改革に取り組んでまいります。

我々議員一同、住民の皆様が上三川町に住んでよかったですと実感できるまちづくりに全力を尽くす所存でありますので、本年も相変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年一年が皆様におかれましては幸多き一年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。